
 

 

開催日時 平成２０年２月１６日（土） １２：００～１３：３０ 

開催場所 菊冨士（弘前市坂本町） 

出席委員 
委員長  佐藤 圭一郎、 副委員長  工藤 茂起、 

委員   外崎 きゑ、  鳴海 清彦、  吉澤 葉子、  佐藤 浩之、 

会社側出席者 

代表取締役社長 清藤 哲夫、  常務取締役 一戸 勝美、  取締役（財務担当） 田中 尊、 

取締役（総務担当） 波多野 厚緑、  取締役（放送担当） 倉田 昌直、   

取締役（営業担当） 成田 尚三、  放送部ﾏﾈｼﾞｬｰ 丹代 香子、  制作技術部ﾏﾈｰｼﾞｬｰ 玉田 雅規 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日について  平成２０年４月１２日を予定  ＊変更の場合は前もって連絡 

議事の概要 

 配布資料及び課題番組について、説明がなされた。 

○各委員が質問と意見や気がついた点を述べる形で議事が進行した。 

 

 １）課題番組『週末どっきん❤生ワイド』について 

  ① 全体的に番組構成もよく、聴きやすかったという意見が多かったが、途中での曲の掛け方が悪く番組の 

   流れを悪くしているので配慮して欲しいとの意見も出された。 

  ② 地域情報も多く、中継や「数字で見る弘前」など、コミュニティＦＭらしさが出ていてとてもいい番組だと思う

   という意見が多かった。 

  ③ 放送機器をとても上手く利用していて、放送技術的にも洗練された番組だと思う。 

  ④ インタビューを受ける人が津軽弁だったので、親しみがあって良かった。 

 ２）その他、放送全般に対して 

  ① 番組の中で思いを伝えるためにも、もう少し番組の中で“津軽弁”を使った方が良いと思うという意見が 

   出された。 

  ② 若い人たちから“津軽弁”が廃れていく感じがするので、“津軽弁”を後世に伝えていくような番組も 

   必要なのではないかという意見が出された。 

 

質問に関しては、放送事業者側から詳細な回答・説明がなされた。 

続いて次回開催日を決定し、議事を終えた。 

 

○審議機関の答申または改善意見に対し取った措置 

 社内関係部署に周知徹底 

 

○審議機関の答申または改善意見の公表 

 （１）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布。 

 （２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


